

Con el Petronito, se da apertura a la versión XXI del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez

Agosto 12, 2017 | 1:24 Pm | Tags: Música, Pacífico, Petronio Álvarez, Petronito

Like 0    Save to Facebook



Petronito, evento infantil, abre bocas del Festival de Música del Pacífico, Petronio Álvarez. Foto cortesía Alcaldía de Cali.

Con el X Encuentro Infantil y Juvenil de la Música Tradicional del Pacífico, Petronito, se da apertura oficial al XXI Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez que va desde el 16 hasta el 21 de agosto.

El encuentro infantil que tendrá lugar este domingo en el teatro al aire libre Los Cristales, contará con 18 semilleros de las comunas 7, 8, 13, 14, 15 y 21 de Cali, que tienen el único propósito de preservar la música tradicional del litoral pacífico.

El 'Petronito', abre bocas del festival Petronio Álvarez, que reúne cada año a personas de todo el país y a extranjeros, contará con invitados de Buenaventura y de la región Pacífico, de los departamentos de Chocó, Cauca y Nariño.